



lettre d'information n°2 2013-2014

Audition de Noël

La première audition de l'année aura lieu samedi 7 décembre à

16h au Foyer (salle au dessus de la caserne des pompiers)

Elle durera environ 1 heure et s'achèvera par un goûter.

Merci à tous ceux qui pourront amener une boisson ou un gâteau que nous partagerons ensemble.



Les auditions

Ce sont des petits moments privilégiés où les élèves - enfants, mais aussi adultes - peuvent montrer leur travail à leur famille, leurs amis et les autres élèves de l'école de musique. L'EMA comptant plus de 80 élèves, ce n'est bien sûr pas possible d'entendre tous les élèves. Tous ne joueront donc pas ce 7 décembre, mais d'autres auditions sont prévues dans l'année et chacun aura donc l'occasion de se produire en public. Par contre, tout le monde est bien évidemment cordialement invité pour assister à cette première audition comme aux suivantes.

Un thème pour l'année : l'eau

La dernière audition de l'année 2013-2014 est d'ores et déjà prévue pour le samedi 21 mai. Ce sera plus qu'une simple audition, mais une sorte de spectacle musical qui s'articulera autour d'un conte. Les professeurs ont choisi un thème pour ce travail : l'eau.



Merci à l'Harmonie des Tisserands qui a accueilli quelques élèves de l'EMA pour participer à la cérémonie du 11 novembre.



Contact EMA :

Ema-salg@laposte.net

tel :06 27 34 08 38 (Valérie Thollon)